

FAIT CLINIQUE

CAS CLINIQUE : HERNIE D'AMYAND AVEC UN KYSTE DU CORDON SPERMATIQUE AU CHP TCHAMBA DU TOGO

A CASE REPORT : AMYAND HERNIA WITH SPERMATIC KYSTE AT PREFECTORAL HOSPITAL OF TCHAMBA, TOGO

K BIGNANDI¹, B TCHANGAI¹, F ALASSANI¹, T DOSSOUVI², K KANASSOUA¹, S DARE¹, DE DOSSEH¹

1. Service de Chirurgie Générale et Viscérale, CHU Sylvanus Olympio, Lomé, Togo.

2. Service de Chirurgie Générale, CHU Kara, Togo.

RÉSUMÉ

La hernie de Amyand est une forme clinique rare et compliquée, dans laquelle un appendice est retrouvé dans un sac herniaire inguinal. Le diagnostic est le plus souvent peropératoire dans les formes non compliquées. Dans les formes compliquées et tardives, où l'imagerie permet de poser le diagnostic, le pronostic du patient peut être engagé. Nous rapportons un cas de hernie d'Amyand de découverte fortuite et associée à un kyste du cordon spermatique chez un homme de 20 ans.

Mots clés: *Hernie d'Amyand, appendicectomie, kystectomie, association lésionnelle, Togo.*

SUMMARY

Amyand's hernia is a rare and complicated clinical form, in which an appendix is found in an inguinal hernial sac. The diagnosis is most often intra operative in the uncomplicated forms. In complicated and late forms, where imaging allows the diagnosis to be made, the patient's prognosis can be engaged. We report a case of Amyand's hernia of incidental discovery and associated with a spermatic cord cyst in a 20-year-old man.

Keywords: *Amyand's hernia, appendectomy, cystectomy, lesional association, Togo.*

Tirés à part

BIGNANDI Kondo, Chirurgien généraliste, CHU Sylvanus Olympio

E-mail : bikovebig11@yahoo.fr